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「東京の近くにある地方都市「横須賀」の経営

者としての考え」 

株式会社湘南衣笠ゴルフ 

代表取締役社長 岩﨑聖秀 氏 

 （ご紹介者 木村奈美枝会員） 

 

 

本日の卓話 

■3 月 14 日例会プログラム 
 

１．点鐘   
２．ロータリーソング「我等の生業」 

    本日の歌「鉄道唱歌～東海道編～１8 番」 
３．米山功労者感謝状贈呈（３回目）森本会員 
４．米寿のお祝い 長尾会長 
５．会長報告 
６．委員会報告 
７．卓話    
８．点鐘  

■ 出席報告     
３月１４日出席者 ３７名 ビジター ２名  
出席率 ６６％ 
 
３月７日出席者 ３８名 メーキャップ ７名 

            計４５名 
 
会員数 ５８名  出席対象者 ５６名 

 修正出席率 ８０％ 
 

■ ビジター（敬称略） 
児玉裕司 （東京西）   中野博義 （東京南） 

第１４８１回例会報告  

 

       ～～前回の例会～～ 

「手足の不自由な子供達の成長を支える」           

東京大学医学部付属病院 リハビリテーション課 

助教授 藤原清香 氏 

２月２０日、Ｈａｂｉｌｉｓ Ｋｉｄ Ｐｒｏｊｅｃｔ ＰＡＦＦ ｍｅｅｔｉｎｇ

が開催されました。そこで子供たちが義手を使って銀行

口座をつくったりソフトクリームを作りました。義手は普

段邪魔になり義手をはずしてしまうことが多いのです

が、子供たちは大変楽しみながら貴重な体験が出来た

のではないかと思います。ご協力、ご協賛ありがとうござ

いました。 

普段の生活で、足の場合、片側切断でもかなり生活

に支障が生じるが、手の場合だと９割以上の作業が可

能です。その為日本では義手が医者に行っても処方さ

れることはなく、そのまま成人してしまい、義手は不便、

邪魔なものと認識されることとなっています。もし幼少の

ころから義手の使用が当たり前になれば、日常生活だ

けでなくスポーツやレクリエーションを楽しむことがで来

るのではないかと思います。そこでハビリスジャパンの

設立を考えました。まだ日本では義肢は福祉用具として

支給されるので子供たちがスポーツ等に必要となる用

具は支給されません。そこでこの現状を打開するためハ

ビリルジャパンの設立し、子供たちの義肢の現状を改善

するためのサポート・啓蒙活動をしていきたいと思って

います。ゆくゆくは欧米のレベルまでの義肢支給制度の

環境を作っていけたらと思っています。今後ともご協力

宜しくお願いします。 

   １４３４号  ２０１７/３/２８ 

  

 

長尾正平会員、米寿おめでとうございます。 

 



 

 

 
 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

                                         

 

 

              

              

 

 

 

      

 

 

                                        

       

 

 

 

 

 

 

千代田グループのＩＭ（インターシティーミーティング）

が交詢社で開催され７名が参加しました。ロータリーの

意義や今後の活動について、他クラブのロータリアンと

意見交換することができ、有意義な時間でした。 

会報委員会 委員長 高橋秀一郎 副委員長 伊賀大祐  委員 冨岡洋一 中井隆三 福本正勝 関 隆利 
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松井秀文   本日の卓話に、ハビシスジャパン活動の提唱者

である藤原先生をお迎えして。 

長野 洋   誕生日のお米ありがとうございました。本日の卓

話は私の所属している「ハビリスジャパン」藤原

先生です。私も楽しみにしています。           

                                   

            

 

 

○会長報告（長尾正平会長） 

 昨日千代田グループ主催で主として３年未満の

会員を対象としたＩＭ、インターシティミーティング

が交詢社ビルで開催され９クラブから６０名の参加

者と大槻ガバナーなど来賓２５名の計８５名の出席

者によって盛大に行われました。当クラブからは７

名が参加し中井会員が第２グループで記録と発表

を担当されました。議題は、①ロータリーに入って

楽しいこと、②ロータリーに入って困ったこと、③ロ

ータリーに入ってこれからやりたいこと、が意見交

換され、職業が異なり年齢が異なるメンバーと気楽

に楽しく話し合えることが一番良いと 5 つのグルー

プから共通して発表がありました。来年も開催され

るとのことなので3 年未満の方は是非参加して下さ

い。 

米寿を祝って花束を頂戴いただき有難うございま

す。これからも健康に留意し皆様とともにロータリ

ーライフを楽しんでいきたいと思っておりますので

宜しくお願いいたします。 

〇委員会報告 

糸長委員（米山奨学委員長） 

改めて米山奨学のお願いになります。目標金額の

３分の２くらいまできています。テーブルにブルー

の封筒が置かれていると思います。ぜひご協力お

願いいたします。 

冨岡委員（親睦委員会） 

来る３月２８日にお花見クルージングのご案内で

す。是非ご参加お願いいたします。 

上田幹事報告（幹事） 

次週３月２１日（火）の例会は休会です。次回例会

は３月２８日（火）になります。 

次 回 例 会 の予 定  

 

  ４月４日（火）は、クラブ協議会です。 

① 「２００１７‐１８年度クラブ運営の基本的な考

え方について」 村木会長エレクト 

② 「定款及び細則の改正について」 長尾会長 

 

米山功労者感謝状贈呈（３回目）米山会員 


